



IDN/ANTARA

## BSI MULAI MENYATUKAN SISTEM LAYANAN KEUANGAN SYARIAH

Direktur Utama PT Bank Syariah Indonesia Tbk. (BSI) Hery Gunardi (kanan) berbincang dengan CEO BSI Regional XI Makassar Kemas Erwan (kiri) saat memantau proses integrasi sistem dan layanan di kantor BSI Regional XI Makassar, Sulawesi Selatan, Senin (5/4). BSI memulai tahapan merger operasional untuk menyatukan sistem layanan guna mendorong pengembangan keuangan syariah yang ditargetkan selesai pada 1 November 2021.

## Inalum Mampu Produksi 245 Ribu Ton Aluminium

Oggy Achmad Kosasih menyebut pencatatan kinerja operasional yang baik ini menjadi wujud kontribusi perusahaan dalam rangka menggerakkan sektor perekonomian nasional. "Hal ini merupakan wujud peran industri pertambangan tetap menjadi salah satu penggerak ekonomi negara," kata Oggy.

**JAKARTA (IM)** - PT Indonesia Asahan Aluminium (Persero) (Inalum) mencatatkan kinerja positif di tahun 2020. Di tengah pandemi, perseroan mampu memproduksi Aluminium Ingot, Billet dan Foundry Alloy hingga 245 ribu ton atau 101% dari target

RKAP-P 2020 yakni sebesar 242 ribu ton.

Direktur Pelaksana Inalum, Oggy Achmad Kosasih mengatakan, ketercapaian produksi aluminium tersebut merupakan hasil dari kinerja pabrik peleburan aluminium disertai penerapan protokol

kehatan yang ketat.

"Dalam pelaksanaan aktivitas produksi, Inalum senantiasa memperhatikan aspek tata kelola operasional yang baik mulai dari proses smelting aluminium, casting hingga menjadi ingot, billet dan foundry alloy, serta memastikan keberlanjutan pembangkit listrik tenaga air. Perusahaan juga menerapkan protokol kesehatan yang ketat baik di area perkantoran maupun di pabrik untuk memastikan produksi tetap terjaga," ujar Oggy dalam keterangan tertulis, Senin (5/4).

Oggy menyebut pencatatan kinerja operasional yang baik ini menjadi wujud kontribusi perusahaan dalam rangka menggerakkan sektor perekonomian nasional. "Hal ini merupakan wujud peran industri pertambangan tetap

menjadi salah satu penggerak ekonomi negara," terangnya.

Dijelaskan Oggy, pada tahun 2020 Inalum Operasional sudah mencapai produksi Aluminium yang ke-8 juta ton. Pencapaian ini menjadi refleksi bagi perusahaan untuk terus meningkatkan nilai tambah operasional secara khusus kepada pemangku kepentingan dan lingkungan di sekitar wilayah operasi.

Dia menambahkan, tahun lalu Inalum Operasional juga telah memproduksi Primary Aluminium High Grade dengan standar London Metal Exchange (LME), Primary Aluminium Billet seri 6063, 6061 dan 6005 dengan proses homogenizing yang dapat diaplikasikan untuk konstruksi bangunan, serta Aluminium

Foundry Alloy A356.2 untuk aplikasi produksi velg kendaraan bermotor dan komponen otomotif lainnya.

Ia menambahkan, selama 45 tahun pihaknya terus berupaya untuk menjaga kualitas produk mineral strategis, utamanya aluminium. Hal ini bertujuan untuk memenuhi kebutuhan dalam negeri sekaligus meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Sudah sejak tahun 2014 Inalum Operasional menjadi pemasok mayoritas produk aluminium di Indonesia. Saat ini pangsa pasar produk aluminium yang dihasilkan perseroan mencapai 81% di Indonesia," tandasnya. • **dro**

## Resmi Ditunjuk Jadi Distributor, Sigma Andalan Nusa Optimis Pasarkan GeNose C19 ke Seluruh Indonesia



Penyerahan Alat GeNose C19 di Pemkot Makassar.

**JAKARTA (IM)** - PT Sigma Andalan Nusa, perusahaan grup yang bergerak di bidang kesehatan, klinik dan laboratorium yang beralamat kantor di Komplek Mega Grosir Cempaka Mas, Blok MI No. 42-43, Jalan Letjen Suprpto, Jakarta Pusat, menjadi salah satu distributor resmi yang ditunjuk UGM untuk memasarkan alat deteksi Covid-19 tersebut ke seluruh Indonesia. GeNose C19 telah mendapatkan izin edar dari Kementerian Kesehatan Nomor Kementkes RI AKD 20401022883.

Saat ini GeNose telah dipakai di sejumlah stasiun kereta api dan bandar udara se-

bagai alat screening bagi calon penumpang yang memilih alternatif selain rapid swab antigen. Dengan biaya tes yang relatif jauh lebih murah dan hasil akurat, GeNose menjadi primadona baru di sejumlah stasiun KAL.

Ke depan alat ini akan dipakai lebih luas lagi seperti di lebih banyak bandara, pelabuhan, penyeberangan, dan lain-lain. "Kami berharap GeNose C19 dapat digunakan juga di sekolah-sekolah,

industri, perkantoran, pemukiman, agar masyarakat dapat memeriksakan diri apakah terpapar virus Covid atau tidak, secara efektif dengan biaya relatif murah. Sehingga

diharapkan masyarakat dapat kembali beraktivitas tanpa perlu merasa cemas," ujar dr. Mochamad Isnaini, M.Kes, Project Leader GeNose PT Sigma Andalan Nusa di Jakarta, Senin (5/4).

"Kami optimis dapat memasarkan alat ini seluas-luasnya ke seluruh pelosok tanah air, harapan kami dengan hadirnya GeNose C19 screening Covid-19 dapat dimaksimalkan sehingga lebih

cepat dan akurat mengetahui penyebaran Covid-19. Insyallah alat ini dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat seluas-luasnya," imbuhnya.

Alat GeNose C19 sudah dapat dipesan melalui distributor PT Sigma Andalan Nusa (Wahyu Adi Sutrisno 081298878748, Darwis Muhammad Yusuf 081212804013, Tri Andono 081283534357 dan Dewina (082217512269). • **kris**



dr. Mochamad Isnaini, M.Kes.



dr. Mochamad Isnaini, M.Kes bersama Menparekraf Sandiaga S Uno.

## Jelang Hannover Messe 2021, Kemenperin Gelar Rangkaian Pra-Seminar Bertema Industri 4.0

**JAKARTA (IM)** - Indonesia berpartisipasi sebagai Official Partner Country pada Hannover Messe 2021 Digital Edition yang akan berlangsung pada 12-16 April 2021. Peran serta Indonesia dalam ajang pameran terkemuka di dunia bagi sektor industri ini diharapkan dapat menampilkan capaian implementasi industri 4.0 serta mendorong kerjasama di bidang teknologi industri.

"Partisipasi Indonesia sebagai Official Partner Country akan membuka peluang untuk melakukan National Branding atas posisi Indonesia sebagai salah satu kekuatan baru ekonomi dunia dan pemain manufaktur global," kata Direktur Jenderal Ketahanan, Perwilayahan, dan Akses Industri Internasional (KPAII) Eko S.A Cahyanto saat membuka Pra-Seminar Indonesia Partner Country Hannover Messe 2021 di Jakarta, Senin (5/4).

Kemenperin menggelar rangkaian pra-seminar Hannover Messe 2021 pada 5-9 April 2021. Kegiatan ini bertujuan sebagai persiapan rangkaian penyelenggaraan Hannover Messe 2021 sekaligus memberikan informasi

kepada masyarakat akan kegiatan tersebut, Kemenperin menyelenggarakan pra-seminar Indonesia Partner Country Hannover Messe 2021, Road to Digital Hannover Messe 2021.

"Pra-seminar akan menghadirkan para narasumber dari industri dalam negeri yang telah dan sedang melakukan transformasi Industri 4.0. Mereka akan menampilkan berbagai capaian dalam perjalanan mengimplementasikan Industri 4.0," jelas Eko.

Ia menambahkan, kegiatan pra-seminar diharapkan dapat menjadi wadah untuk berbagi informasi terkait implementasi Industri 4.0 yang dapat mendorong para pelaku industri lainnya di Indonesia untuk turut mengadopsinya.

Hannover Messe merupakan pameran dagang terkemuka dunia untuk teknologi industri dengan tradisi yang telah berjalan selama lebih dari 72 tahun. Setiap tahun, Hannover Messe memilih satu negara sebagai partner country. Indonesia merupakan negara pertama di ASEAN yang mendapat kesempatan menjadi official partner country Hannover Messe. • **hen**

## Pemerintah Berberkan Strategi Majukan Ekonomi Keuangan Digital

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator (Menko) Perekonomian Airlangga Hartarto mengungkapkan Festival Ekonomi Keuangan Digital Indonesia (FEKDI) 2021 yang tengah digelar merupakan salah satu langkah konkret dalam mendorong integrasi ekosistem ekonomi dan keuangan digital yang inklusif dan efisien, baik di pusat maupun di daerah.

Airlangga menyebutkan, FEKDI menjadi wadah dalam melakukan sinergi kebijakan dan landasan implementasi berbagai inisiatif pengembangan dan perluasan ekonomi dan keuangan digital untuk akselerasi transformasi digital dan mempercepat pemulihan ekonomi nasional.

"Kerangka Strategi Nasional Ekonomi Digital disusun dengan memperhatikan kompleksitas dan keterkaitan berbagai kebijakan antarotoritas, serta kebutuhan para pemangku kepentingan baik di pusat maupun di daerah," ujar Airlangga dalam pembekuan FEKDI 2021, seperti dalam keterangannya, Senin (5/4).

Ajang FEKDI 2021 merupakan hasil kerja sama Bank Indonesia

(BI), Kemenko Perekonomian bersama Kementerian/Lembaga terkait hingga pelaku industri. Acara tersebut mengangkat tema "Bersinergi dalam Akselerasi Digitalisasi Ekonomi dan Keuangan Indonesia," yang digelar secara virtual selama 4 hari, mulai 5 hingga 8 April 2021 mendatang.

"Kerangka Strategi Nasional Ekonomi Digital ini meliputi tiga strategi lintas sektor yaitu mempercepat digitalisasi di sektor bisnis dan industri, menciptakan berbagai macam peluang dalam pengembangan dan konektivitas digital yang dapat dimanfaatkan dengan setara oleh semua pihak serta mendorong koordinasi lintas sektor dan lintas lembaga pemerintahan, baik di pusat maupun daerah," jelasnya.

Sementara itu, Gubernur BI Perry Warjiyo mengatakan pihaknya mendukung penuh langkah bersama dalam rangka akselerasi digitalisasi ekonomi dan keuangan nasional lewat percepatan digitalisasi sistem pembayaran.

Langkah tersebut, seperti mendorong akselerasi digitalisasi keuangan melalui QR Code Indonesian Standard (QRIS), mendorong kesuksesan Gerakan Nasi-

onal Bangsa Buatan Indonesia (GBBI), serta menyiapkan fast payment 24/7 pembayaran ritel sebagai ganti dari Sistem Kliring Nasional Bank Indonesia (SKNBI) guna mempercepat penyelesaian transaksi. Selain itu, mendorong digitalisasi perbankan lewat standarisasi Open Application Programming Interfaces (Open API), serta mendorong elektronifikasi transaksi keuangan daerah.

Kendati demikian, Perry menilai diperlukan dukungan melalui PBI Sistem Pembayaran yang telah diterbitkan BI agar dapat mendorong inovasi sistem pembayaran dengan tetap memperhatikan manajemen risiko dan siber.

Pada kesempatan yang sama juga dilakukan peluncuran Satuan Tugas (Satgas) Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (P2DD) sebagaimana Keputusan Presiden Nomor 3 tahun 2021.

Pembentukan Satgas P2DD dimaksudkan untuk mempercepat dan memperluas digitalisasi daerah. • **pan**



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**SU 01019**  
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

**Telepon Hemat Ke Luar Negeri!**  
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

**Cuma Rp 6an./detik\***

**Tekan Kode Akses 01019**

**TELKOMSEL dan XL**

**01019**

**Kode negara**

**Kode area**

**No Telepon yang dituju**

**OK/Yes**

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

<https://www.facebook.com/GaharuTelecom>
<https://www.twitter.com/GaharuTelecom>

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM TelkomSel  
 \* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI

Customer Service : 021-634 5009

Mobile : 0811 17 50 291-95

SMS : 0811 17 50 369

E-mail : support@gaharu.co.id

**GAHARU**  
17 50 369 0101

[www.gaharu.co.id](http://www.gaharu.co.id)

IDN/ANTARA



## STOK BERAS BULOG AMAN JELANG PUASA

Pekerja mengangkut beras saat proses penyaluran beras ke pasar-pasar di Gudang Perum BULOG Sub Divre Serang, Banten, Senin (5/4). Dirut Perum BULOG Budi Wasoso menyatakan, stok beras Bulog hingga April 2021 mencapai 1 juta ton cukup untuk kebutuhan puasa dan Lebaran serta akan terus menyerap gabah hasil panen petani dengan target cadangan beras pemerintah (CBP) bisa mencapai 1,4 juta ton hingga akhir Mei sejalan dengan arahan Presiden Jokowi yang memastikan tidak akan mengimpor beras hingga Juni mendatang.

## Semen Indonesia Bersama BNI Kembangkan Digital Value Chain Terintegrasi

**JAKARTA (IM)** - PT Semen Indonesia (Persero) Tbk (SIG) menggandeng PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk (BNI) menerapkan Digital Value Chain untuk pembiayaan distributor mitra SIG. Kolaborasi kedua BUMN ini akan membuka peluang pembiayaan hingga Rp2 triliun yang dapat membantu peningkatan bisnis Usaha Kecil dan Menengah (UKM).

Kerja sama antar kedua BUMN tersebut ditandai dengan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara Direktur Utama BNI Rooye Tumilalar dan Direktur Utama SIG Hendi Prio Santoso di Jakarta.

Rooye mengatakan, kerja sama ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara BNI dan SIG khususnya pada segmen UKM. BNI memiliki solusi digital value chain terintegrasi untuk pemberdayaan dan peningkatan kapasitas yang mendukung bisnis pelaku UKM mitra SIG.

"Dengan semakin diperbarunya pengelolaan distributor serta bisnis SIG, BNI hadir dengan solusi digital dan pembiayaan kepada Mitra SIG melalui skema khusus, dengan tarif yang kompetitif," kata Rooye dalam keterangan tertulis, Senin (5/4).

Ia mengungkapkan, pengelolaan value chain secara optimal sangat penting karena setiap perusahaan berusaha mempertahankan keberlangsungan usahanya dengan meningkatkan efisiensi dan profit melalui reduce cost dan optimalisasi modal kerja. Adapun optimal-

isasi modal kerja saat ini dilakukan melalui pengaturan cash flow dan mempercepat cash-conversion-cycle baik di sisi korporat maupun mitra korporat (distributor).

"BNI memberikan layanan solusi transaksional terintegrasi yang unggul melalui fasilitas pembiayaan value chain dengan menggunakan platform BNI FSCM (BNI Financial Supply Chain Management). Platform BNI FSCM ini dapat diakses melalui situs <https://bnifscm.bni.co.id/>," imbuh Rooye.

BNI memiliki layanan yang berbasis digital dan terintegrasi serta membentuk closed loop ecosystem, yaitu Integrated Cash Management, API open Banking, layanan trade finance online, garansi bank online, BNI Mobile Banking, pembayaran melalui EDC dan QR code, e-payment dan sejumlah layanan BNI digital lainnya.

Direktur Utama Semen Indonesia Hendi Prio Santoso menambahkan kondisi perekonomian yang cukup menantang di masa pandemi, menuntut perusahaan untuk mengoptimalkan modal kerja melalui pengelolaan kas dengan mempercepat cash conversion cycle, baik di sisi perusahaan maupun mitra SIG.

"Dengan target penjualan semen domestik SIG tahun 2021 sebesar 35 juta ton dan launching penjualan produk turunan semen maupun bahan bangunan lainnya di Q2/2021, maka potensi pembiayaan Distributor kepada Mitra SIG masih cukup besar," urai Hendi. • **dot**